

Essence: Doux enfants, souvenez-vous du Père aussi longtemps que vous vivrez. Grâce à ce souvenir votre durée de vie augmentera. L'essence même de cette étude est le souvenir.

Question: Les enfants, pourquoi se souvient-on de votre « joie au-delà des sens » ?

Réponse: Parce que vous célébrez constamment le souvenir de Baba joyeusement. Pour vous, maintenant, c'est tout le temps *Noël*. Dieu vous enseigne ; peut-il exister plus grand bonheur ? C'est le bonheur chaque jour ; c'est pourquoi il y a la louange de votre « joie au-delà des sens ».

Chanson: Cher Dieu, montre le chemin aux aveugles !

Om Shanti. Les enfants spirituels, le Père Spirituel, Celui qui donne le 3ème œil de la Connaissance, vous explique. Personne, excepté le Père, ne peut vous donner le 3ème œil de la Connaissance. Les enfants, vous avez maintenant reçu le 3ème œil de la Connaissance. Le Père a expliqué que la dévotion est le chemin de l'obscurité. Les gens trébuchent dans l'obscurité parce qu'il n'y a pas de lumière la nuit. On chante : « Le jour de Brahma et la nuit de Brahma ». À l'âge d'or, vous ne direz pas que vous voulez que l'on vous montre le chemin, parce qu'on vous le montre en ce moment. Le Père vient vous montrer la « voie » vers la terre de la libération et la terre de la libération dans la vie. Vous êtes en train de faire des efforts. Vous savez maintenant qu'il reste peu de temps. Le monde va changer. Une chanson a été créée sur la façon dont le monde va changer. Cependant, les pauvres êtres humains ne savent pas quand, comment, ni qui change le monde ; parce qu'ils n'ont pas le 3ème œil de la Connaissance. Les enfants, vous avez maintenant reçu le 3ème œil de la Connaissance grâce auquel vous connaissez le début, le milieu et la fin du cycle du monde. La *saccharine* de la Connaissance est dans votre intellect. Tout comme un petit peu de *saccharine* est très doux, le mot de la Connaissance « Manmanabhav » est le plus doux ; souvenez-vous simplement du Père. Il vient vous montrer la voie. Quel chemin vous montre-t-il ? Celui qui conduit aux terres de la paix et du bonheur. Donc, les enfants, vous êtes très heureux. Le monde ne sait pas quand le bonheur est célébré. Le bonheur sera célébré dans le nouveau monde. Il est tout à fait *normal* qu'il n'y ait pas de bonheur dans le vieux monde. Les habitants du vieux monde pleurent de détresse, parce qu'ils sont tamopradhan. Comment peut-il y avoir du bonheur dans le vieux monde ? Personne ne connaît l'âge d'or ; c'est pour cela que les pauvres gens désespérés continuent à faire la fête, ici. Voyez un peu comment ils célèbrent *Noël* avec bonheur. Baba dit : Si vous voulez en savoir plus sur le bonheur, demandez à Mes enfants, les gopes et les gopis, parce que le Père leur montre un chemin très facile. Tout en restant chez vous, avec votre famille et en menant à bien vos affaires, soyez comme des fleurs de lotus. Souvenez-vous de Moi comme un amoureux et sa bien-aimée se souviennent l'un de l'autre, même en travaillant. Ils reçoivent également des visions, tout comme « Laïla et Majnu » et « Heer et Ranjha » qui ne s'aimaient pas pour le vice. On se souvient de leur amour. Ils tombent amoureux l'un de l'autre. Cependant, ce n'est pas la même chose ici. Ici, vous avez été des amoureuses de ce Bien-Aimé pendant de nombreuses vies. Ce Bien-Aimé n'est pas votre amoureux ; vous Lappelez pour qu'il vienne ici en disant : « Ô Dieu, viens montrer le chemin aux aveugles ». Vous Lappelez depuis un demi cycle. Plus la peine des gens augmente, plus ils L'appellent. Il y a ceux qui se souviennent davantage de Lui durant les temps de peine. Regardez ici, beaucoup se souviennent de Lui. On chante : « Tout le monde se souvient de Lui en temps de peine... ». Alors que le temps avance, ils deviennent de plus en plus tamopradhan ; ainsi, vous vous élvez, tandis qu'eux descendent encore plus, parce que tout continuera à être de plus en plus tamopradhan jusqu'à ce que la destruction ait lieu. Jour après jour, maya devient de plus en plus tamopradhan. En ce moment, le Père est l'Autorité Toute

Puissante, et maya est également une autorité toute puissante. Elle est aussi très puissante. En ce moment, les enfants, vous êtes la progéniture née de la bouche de Brahma, la décoration du Clan Brahmine. Votre Clan est le plus élevé ; et il est considéré comme étant le plus élevé. En ce moment, votre vie est inestimable ; c'est pour cela que vous devriez prendre soin de ce corps. C'est à cause des 5 vices que l'espérance de vie du corps ne cesse de diminuer. Par conséquent, Baba dit : Renoncez aux 5 vices ; restez en yoga et votre longévité augmentera. Elle augmentera progressivement. Dans le futur, elle sera de 150 ans. Cela ne peut être le cas en ce moment. De ce fait, le Père dit : Prenez grand soin de votre corps ; sinon, on dira que ce corps est comme une poupée d'argile. Il ne sert à rien. Les enfants, vous comprenez que vous devez maintenant vous souvenir de Baba aussi longtemps que vous vivrez. Pourquoi l'âme se souvient-elle du Père ? Pour l'héritage. Le Père dit : Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous de Moi. Imprégnez-vous des vertus divines et vous deviendrez comme cela. Par conséquent les enfants, vous devriez très bien étudier cet enseignement. Vous ne devriez pas être paresseux dans votre étude, sinon vous échouerez ; vous obtiendrez un bas statut. Le plus important dans cette étude est l'essence : « Souvenez-vous du Père ». Lorsque quelqu'un vient à une exposition ou dans votre *centre*, commencez par lui expliquer qu'il devrait se souvenir de Baba parce qu'Il est Le plus élevé. On ne devrait se souvenir que de Celui qui est Le plus élevé. Vous ne devriez vous souvenir de personne qui soit moins élevé que Lui. On dit : « Dieu est Le plus élevé de tous ». C'est Dieu qui établit le nouveau monde. Le Père dit : Voyez, J'établis le nouveau monde. C'est pourquoi, si vous vous souvenez de Moi, vos péchés seront détruits. Souvenez-vous très fermement de cela parce que le Père est le Purificateur. Il dit : Lorsque vous appelez le Purificateur, vous êtes tamopradhan et très impurs. Maintenant, soyez purs ! Le Père vient pour vous expliquer les enfants : Vos jours de bonheur sont sur le point de venir ; vos jours de peine se terminent. C'est pour cela que les gens L'appellent : « Ô Celui qui retire la peine, Ô Donneur de bonheur ! ». Vous savez très bien qu'il n'y a que du bonheur à l'âge d'or. Les enfants, le Père vous dit : Continuez tous à vous souvenir de la terre de la paix et de la terre du bonheur. C'est l'âge de confluence et le Batelier vous fait traverser. Il n'est pas question de batelier ni de bateaux. Ils chantent simplement la louange : « Fais traverser mon bateau ! ». En fait, ce n'est pas seulement le bateau d'une seule personne qui doit traverser, n'est-ce pas ; c'est le bateau du monde entier. Le monde entier est comme un grand navire qui doit traverser. Par conséquent les enfants, célèbrez avec beaucoup de bonheur parce que pour vous, le bonheur est constant : c'est constamment *Noël*. Les enfants, puisque vous avez rencontré le Père, pour vous c'est constamment *Noël*. C'est pourquoi on se souvient de votre joie au-delà des sens. Voyez : pourquoi celui-ci est-il constamment heureux ? Oh ! Il a trouvé le Père Illimité ! Celui-ci nous enseigne. Ainsi, vous devriez ressentir ce bonheur chaque jour ! C'est incroyable que le Père Illimité vous enseigne. Quelqu'un parmi vous avait-il déjà entendu cela auparavant ? « Dieu parle » est mentionné dans la *Gîta* et Il enseigne le *Raja Yoga* de la même façon que ces gens enseignent le yoga pour devenir *avocat* ou *chirurgien*. Je vous enseigne le *Raja Yoga* à vous, les enfants spirituels. Lorsque vous venez ici, vous venez vraiment pour étudier le *Raja Yoga*. Cela ne doit pas vous perturber. Alors étudiez le *Raja Yoga* et terminez ce cours. Vous ne devriez pas vous enfuir. Étudiez et imprégnez-vous-en aussi complètement. Le *Professeur* vous enseigne afin que vous vous en imprégniez. L'intellect de chacun est à un niveau différent. Pour certains, il est très élevé ; pour d'autres, il est moyen et pour d'autres encore, il est au plus bas. Alors demandez-vous : « Suis-je dans le niveau élevé, le niveau intermédiaire ou au niveau le plus bas ? ». Soyez capables de reconnaître vous-mêmes si vous êtes suffisamment dignes de réussir l'examen le plus élevé et de réclamer un statut élevé. « Suis-je en train de faire du *service* ? ». Le Père dit : Les enfants, soyez *serviables*. *Suivez* Baba parce que Je fais également du *service*. J'ai pris ce véhicule parce que Moi aussi, Je suis venu faire du *service*. Par conséquent, J'en fais tous les jours. Ce véhicule

est très fort et bon, et il offre constamment ses *services*. BapDada est tout le temps dans le véhicule de celui-ci. Même si son corps est malade, Je reste quand même là. Alors Je m'installe en lui et J'écris. Si celui-ci ne peut rien dire avec sa bouche, Je peux quand même l'écrire. Le murli ne *manque* jamais. Tant que celui-ci est capable de s'asseoir et d'écrire, Je peux conduire le murli, l'écrire et l'envoyer aux enfants, parce que Je suis *serviable*. Par conséquent, le Père vient expliquer : Considérez que vous êtes des âmes, ayez la foi dans l'intellect et engagez-vous dans le *service*. C'est le *service* du Père : *au service de Dieu le Père* ! Ces gens écrivent : « *Au service de sa Majesté* ». Que diriez-vous ? Ce *service* est encore plus grand que celui de cette *Majesté* ; parce qu'il fait de vous des *Majestés* (des empereurs). Vous pouvez comprendre que vous êtes vraiment en train de devenir les maîtres du monde. Les enfants, ceux parmi vous qui font de bons efforts sont appelés des Mahavirs, et donc vérifiez lequel d'entre vous est un Mahavir qui suit les directives de Baba. Le Père explique : Les enfants, considérez que vous êtes des âmes et voyez-vous comme des frères. Le Père se considère comme étant le Père des frères et regarde seulement les frères ; Il ne regardera pas chacun. Vous savez que, sans corps, vous ne pouvez ni entendre ni parler. Vous savez que J'entre également dans un corps. J'ai *emprunté* ce corps. Tout le monde a un corps. C'est à travers le corps que les âmes étudient ici. Par conséquent les âmes, maintenant comprenez que Baba vous enseigne. Où est le siège de Baba ? Sur le trône immortel. Baba a expliqué que chaque âme est une image immortelle qui n'est jamais détruite ; elle n'est jamais brûlée, détruite ou noyée. Elle ne peut être ni plus petite, ni plus grande. Les corps peuvent être grands ou petits. Le trône des âmes de tout être humain dans ce monde est le front. Les corps sont tous différents. Le trône immortel de certains est celui d'un homme ; pour d'autres c'est celui d'une femme et pour d'autres encore, celui d'un enfant. Donc, dès que vous parlez à quelqu'un, considérez que vous êtes l'âme qui parle à son frère. Je donne le message du Père : Souvenez-vous de Shiv Baba et la rouille de l'âme s'en ira. Lorsque l'or a de l'*alliage* mélangé en lui, sa *valeur* est réduite ; ainsi, votre valeur est également réduite. Maintenant vous n'avez plus du tout de *valeur*. C'est aussi ce que l'on appelle « faire faillite ». Bharat était si riche, et elle ne cesse actuellement de s'endetter. L'argent de tout le monde disparaîtra dans la destruction. Ceux qui prêtent et ceux qui empruntent seront tous détruits ; seuls ceux qui auront pris les joyaux impérissables de la Connaissance viendront revendiquer leur fortune. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. *Suivez* le Père et soyez *serviables*, comme Baba. Vérifiez en vous pour voir si vous êtes devenus suffisamment dignes de *réussir* l'examen le plus élevé et de revendiquer un statut élevé.
2. *Suivez* les directives de Baba et soyez des mahavirs. Tout en parlant à quelqu'un, regardez-le comme une
3. âme, un frère - tout comme Baba voit les âmes et leur enseigne.

Bénédiction: Puissiez-vous être des acteurs spéciaux qui créent une récompense élevée pour tout le cycle grâce à leur grandeur et à leur proximité avec BapDada.

Dans cette vie où l'on meurt tout en étant vivants, les bases de la grandeur sont deux choses :

- 1) Élever constamment les autres.
- 2) Rester purs depuis la naissance.

Les enfants qui ont été constants dans ces deux domaines depuis le début et qui le resteront jusqu'à la fin, dont la pureté n'a en aucune façon faibli, et qui ont été constamment

bienveillants envers le monde et la famille brahmine : ces acteurs spéciaux restent constamment proches de BapDada. Ainsi, leur récompense élevée est créée pour tout le cycle.

Devise: Lorsque vos pensées sont inutiles, tous vos trésors sont également gaspillés.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt : Ayez désormais le profond désir de devenir complets et karmateet.

À présent, afin de faire l'expérience de l'état karmateet, faites particulièrement attention à être détachés et immatériels en écoutant et en partageant cette Connaissance - tout comme le Père Brahma vous l'a montré concrètement dans la vie corporelle. Avant de devenir karmateet, il n'a pas cessé de servir, ni d'accomplir d'autres actions ; il est resté détaché et aimant ; mais il s'est détaché, tout en continuant à servir les enfants, jusqu'à son dernier jour. Suivez le père de la même manière.